

## Creel pide a Adán Augusto dejar actitudes "rijosas" por interpretación de carta a Sedena

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dejar a un lado las actitudes "rijosas" y no hacer interpretaciones a cartas institucionales.

"Todo esto hay que tratarlo con la importancia que tiene, no es para estar haciendo declaraciones rijosas ni para dar interpretaciones a cartas o actitudes menos cuando se está tratando de establecer una relación institucional entre la Defensa, Marina y la Cámara de Diputados", destacó.

https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-pide-adan-augusto-dejar-actitudes-rijosas